



Regionaljournal Steiermark



Zwei Pkw's in Hohentauern ausgebrannt

Am Dienstag mussten die Feuerwehren Hohentauern und St. Johann am Tauern zu einem Brand ausrücken. Zwei Pkws standen auf einem Parkplatz in Flammen.

Am Dienstag kurz vor 21 Uhr wurden die Feuerwehren Hohentauern und St. Johann am Tauern zu einem Pkw-Brand auf einem Parkplatz einer Almhütte alarmiert. Beim Eintreffen am Einsatzort stand bereits ein Pkw in Vollbrand und ein direkt daneben geparkter Pkw begann aufgrund der enormen Hitzeentwicklung ebenfalls zu brennen. Umgehend wurde ein Löschangriff von den Feuerwehren unter schwerem Atemschutz und dem Mittelschaumrohr vorgenommen. Dieser zeigte schnell seine Wirkung und nach rund eineinhalb Stunden konnten die Einsatzkräfte wieder in ihre Rüsthäuser einrücken.

